

ANA mit neuen Codeshares in Europa

**Die japanische Airline erweitert ihr Netzwerk auf dem europäischen Kontinent /
Verbesserte Konnektivität für Reisende durch Abkommen mit Germanwings, Eurowings
und Brussels Airlines.**

Tokio, Frankfurt (16. Oktober 2015)

ANA, Mitglied in der Star Alliance und Japans größte Airline, baut ihr Engagement in Europa weiter aus. Mit dem Start des Winterflugplans ab dem 25. Oktober bietet die 5-Sterne-Fluggesellschaft als einzige japanische Airline einen Direktflug zwischen Brüssel und Tokio an. Der Carrier setzt dabei auf die Zusammenarbeit mit dem Star Alliance-Mitglied Brussels Airlines. Bis Ende des Jahres fliegt ANA auf europäischen Strecken von und nach Düsseldorf zudem im Codeshare mit Germanwings und Eurowings. Mit der Einführung der neuen Codeshares soll die Markenbekanntheit der japanischen Airline auf dem europäischen Kontinent weiter gestärkt werden.

Neben Frankfurt, Düsseldorf, München, Paris und London nimmt ANA Brüssel als insgesamt sechstes Ziel in Europa in ihr Streckennetz auf. Ab dem 25. Oktober bietet die Airline die Nonstop-Verbindung vom stadtnahen Flughafen Brüssel-Zaventem zum Tokioter Airport Narita an; die japanische Fluggesellschaft zählt dabei auf die Hilfe ihres Codeshare-Partners Brussels Airlines, um ihren Passagieren größtmöglichen Reisekomfort zu bieten.

Auch die Zusammenarbeit mit dem Joint Venture-Partner Lufthansa wird weiter ausgebaut: Bis Ende dieses Jahres startet ANA ein Codeshare-Abkommen mit Germanwings und Eurowings auf europäischen Strecken von und nach Düsseldorf, einem der drei Drehkreuze der ANA in Deutschland. Durch die verbesserte Konnektivität sind Kunden der japanischen Airline deutlich flexibler in ihrer Reiseplanung.

Über ANA:

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den insgesamt 74 internationalen und 120 nationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert. Neben Paris, London und Brüssel (zum Winterflugplan 2015) verbindet die Airline auch die deutschen Städte Frankfurt, München und Düsseldorf im Direktflug mit Tokio. Einmal täglich hebt der ANA-Dreamliner von Düsseldorf ab, von München aus geht es täglich mit der neuen Langversion des Dreamliners nach Tokio. Ab Frankfurt startet zweimal am Tag eine moderne Boeing 777 mit Vierklassenkonfiguration in Richtung Japan. Als eine von nur sechs Airlines weltweit wurde ANA auch 2015 wieder mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet.